

Le 21e Congrès de la Centrale des Travailleurs de Cuba se tient à La Havane



La Havane, 20 avril (RHC)- Le 21e Congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba se tient à La Havane avec la participation de quelque 1 200 délégués nationaux qui débattent de thèmes clés pour les travailleurs dont le fonctionnement interne de cette organisation et de l'économie de notre pays.

Le travail en commissions qui se déroule au Palais des Congrès de La Havane, est marqué par des débats intenses parmi les délégués à la rencontre qui prendra fin mercredi.

Les travailleurs discutent du fonctionnement de la Centrale des Travailleurs de Cuba , des apports à efficacité que demande l'économie du pays, des défis du mouvement syndical ainsi que de la croissance et de la diversification des formes de gestion non-étatiques.

Ils débattent aussi de la représentation et de la défense des droits et des devoirs des travailleurs, des résultats du travail international, du travail politique et idéologique ainsi que de la reconnaissance de la gestion des syndicats dans les espaces organiques et de négociation avec les employeurs.

À propos des sujets à l'agenda du congrès , le Secrétaire Général de la Centrale des Travailleurs de Cuba, Ulises Guilarte a signalé:

« En premier lieu la politique en matière d'emplois et de salaires, sujet qui a été évoqué à de très nombreuses reprises, car nous avons assisté à une redéfinition de l'emploi en raison de sa multiplication dans le secteur non-étatique. Le salaire reste de toute évidence au centre des préoccupations des travailleurs à cause de son insuffisant pouvoir d'achat para rapport aux prix actuels dans la vente au détail. L'Assemblée Nationale vient de tenir une session au cours de laquelle la direction de la Révolution a identifié ou réitéré deux grandes priorités pour notre pays et auxquelles, nous avons une participation importante. Pour ce qui est de la bataille économique, les travailleurs y jouent un rôle de tout premier plan en tant que véritables acteurs, que protagonistes essentiels pour parvenir à l'efficacité qu'exigent aujourd'hui le contexte économique du pays et les priorités définies ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/188868-le-21e-congres-de-la-centrale-des-travailleurs-de-cuba-se-tient-a-la-havane>



Radio Habana Cuba